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例会日：2022.12.19 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会 新年会長挨拶（村瀨高広会長）   次回例会 第 3 回クラブフォーラム（職業奉仕委員会・RLI 推進委員会） 

《第３回クラブ協議 半期報告》                                          

小西研一 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは！！今年最後の例会です。本日は第 3

回クラブ協議会です。半期報告となっております。 
各委員長、報告よろしくお願いいたします。 
なお、スムーズな進行を心がけるため、壇上の横にス

タンバイ用の椅子を 3席設けていますので、次に発表

される方は席に座って準備して下さい。 

それでは早速、クラブ管理運営委員会の二ノ宮委員長

から順によろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

・クラブ管理運営委員会 

              二ノ宮 健 委員長 

事業報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員会は、この前期は RI ジョーンズ

会長テーマ、第 2740 地区上村ガバナーテーマ、特に

当クラブ村瀬高広会長テーマ「承前啓後」に沿った委

員会運営を行ってきました。 

後期も所属の委員会と共に、引き続き、３つの方針に

沿って活動をしていきます。 

当委員会所属の出席、プログラム、親睦活動、公共イ

メージ・雑誌文献、IT 会報、ロータリー情報、職業

分類・会員選考の各委員会が、熱心に活動して頂き感

謝致します。今期、皆様と、クラブ奉仕活動を行いま

したが、ロータリーの奉仕活動の楽しさ、友情、会員

同士の結束が深まった感がします。 
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【今  回】会員数   54名  出席  28名    欠      席   12名   出席規定免除会員（7）出席 4名 ビジター 2名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   54名  出席  29名   メークアップ   0名   出席規定免除会員（7）出席 2名                 修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



感 想 

約 3 年、依然として続くコロナ禍の８波の対応には、

ロータリー奉仕活動への影響を感じます。 

後期もクラブ運営全般が上手くいくように所属委員

会の皆様と力を合わせて努力していきたいと考えて

いますので、後期も宜しくお願い致します。 

 

・出席委員会 

             鐘ヶ江和重 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

出欠のラインでの管理を促し、出席者把握の迅速化、

管理の簡素化を図りました。 

感 想 

今期もコロナウイルス感染の状況が見通せない中で 

の例会開催でしたが、会員の皆様のご協力の中、多数 

の出席をいただきありがとうございました。 

下半期も現在の状況が続くと思われますが、例会及び

各種行事への参加をお願いいたしますとともにコロ

ナウイルス感染の一日も早い終息を願います。 

 

・プログラム委員会 

               船津 学 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
2022～23 年度になり、例会の開催方法を視野に入れ

たプログラム編成を心掛けました。コロナウイルスが

比較的小康状態であったこともあり、予定された２１

回の全ての例会が開催されました。 
 後期におきましては、前期に予定して変更となった

卓話を優先して実施していきたいと思います。 
感 想 

諸事情により例会のプログラムを変更せざるを得な

い場面があり、急遽対応して頂いた会員の皆さまには

大変ご迷惑をお掛け致しました、おかげさまで無事に

前期を終了することができました。 
後期に関しましてもまだプログラムに余裕がござい

ますので、ゲスト卓話候補者のご紹介等よろしくお願

いいたします。 
 

・親睦活動委員会 

               早田貴志 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

・新旧会長幹事交代式 
・夏の家族会 
・忘年家族会 
の 3 つの事業を行いました。 
感 想 
事業を通じ、親睦を深めることができてよかった

と思っております。 

副委員長をはじめ、委員会メンバーのサポートの

おかげで事業を円滑に行えたことを感謝しており

ます。 

まだ残りの事業が控えておりますので引き続き親

睦を深めながらよりよい事業が出来るように準備

していきます。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 



・ＳＡＡ 

             近藤竜一副ＳＡＡ長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
新型コロナウイルス感染の収束が見通せない中で例

会開催になりましたが、柔軟に対応してきました。感

染予防のため、入室時のマスク着用、体温測定、手指

消毒など会員皆様のご協力のもと、安全に開催出来た

ものと思います。 
座席においても、スク－ル形式より円卓に変更し、座

席指定も試みております。 
感 想 
コロナ禍での例会開催ではありましたが、会長、幹事、

親睦活動委員会や会員の 

皆様のご理解とご協力のお陰で、スム－ズに例会進行

ができております。 

下半期も円滑に例会が進行できるようご協力お願い

いたします。 

 

・公共イメージ・雑誌文献委員会 

               公門新治 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

第 2 例会でのロータリーの友紹介 

ロータリー奉仕デーにおけるメディアへの広報 

第 2740 地区公共イメージセミナー参加 

感 想 

毎月のロータリーの友の紹介がメインとなりまし

たが、今後も奉仕活動時のメディアへの取材依頼、

広報活動をはじめ、会員一人ひとりがロータリー

ブランド推進者という意識を持って、例会以外の

ロータリーバッジ着用、応接室等への関連書籍を

置くなど「世界を変える行動人」として活動をお

願いします。 

 

・ＩＴ会報委員会 

               松田信哉 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
例会時における会長挨拶、幹事報告、委員会報告、出

席報告、ニコニコ、卓話、ご来訪のお客様の写真撮影

など、例会全般にわたって記録を取りました。 

例会終了後に、ＳＡＡからの委員会報告用紙の回収、

親睦活動委員会からのニコニコの記録の回収、卓話者

からの卓話データーの回収を行いました。 

その後、事務局からの出席者の人数の報告、ニコニコ

の金額の報告、例会の写真をメールでアップしてもら

い、週報に落とし込む作業を行いました。 

委員全員で週報のレイアウトを調整し、誤字等をチェ

ックし、出来る限り週末までにホームページにアップ

するように心がけました。 

感 想 

会長幹事や卓話者の協力のおかげで、会長挨拶、幹事

報告、ニコニコのデーターをスムーズに収集できまし

た。人手が足りない時などは、親睦活動委員会の皆様

に写真撮影に協力していただいていますのでこの場

を借りて感謝申し上げます。 

週報は、北ロータリークラブの全記録が詰まっている

貴重な資料です。その意識をもって委員全員で頑張っ

ています。 

これからもご協力よろしくお願いいたします。 



・ロータリー情報委員会 

               公門新治 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

新入会員事前説明  

7 月入会 井手会員（サポート会員 近藤会員） 

9 月入会 馬渡会員（サポート会員 渡会会員） 

ロータリー3分間情報 10 月、12 月 

（2～3 ケ月に 1 度実施予定） 

パスト会長会招集 8 月（第１回）10 月（第 2 回） 

家庭集会     8 月（第 1 回） 

感 想 

前期 2 名の新入会員があり、昨年後期から８名の会員

が増えました。入会年数 3 年未満会員が 10 名を超え

ているので、3 分間情報や、家庭集会を活用して、ロ

ータリーの情報、知識等提供していきたいです。 

後期あと 1～2 回家庭集会が開ければと思っています。 

 

・職業分類・会員選考委員会 

               峯徳秀 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

職業分類においては、会員候補者のご要望にも順応す

る形で新たに、『建築施工管理』、『洋食料理』の 2

つの職業分類を設けました。 

感 想 

会員選考にあっては、会員同士の融和を最優先とし、

クラブ会員としてふさわしいかどうか多方面に情報

を求めつつ、3 名の方の選考調査報告を理事会宛てに

行いました。 

 

・RLI 推進委員会 

               中村祐二 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

RLI 推進委員会は、職業奉仕委員会と合同での活動を

計画していましたが、第１回職業奉仕委員会セミナー

（令和 4 年 7 月 19 日（火）予定）は、新型コロナウ

イルス感染症拡大のため、延期をいたしました。 

第 2 回職業奉仕委員会セミナーは、予定通り 10 月 17

日（月）に開催しました。諫早北ＲＣの千葉憲哉パス

トガバナーから「職業奉仕」についての講話をいただ

き、その講演を基調に野口好太郎副委員長が、ファシ

リテーションを行いました。 

また、今年最期の令和 4 年 12 月 19 日（月）日に、職

業奉仕委員会セミナーを開催しました。 

感 想 

諫早北 RC の千葉憲哉パストガバナーの講話では、「職

業奉仕」の考え方、ロータリーの精神を感じる事がで

きた貴重な場であったと思います。 

また、今年最期に開催された職業奉仕委員会との合同

セミナーも多数の参加をしていただいたおかげで大

変盛り上がりました。ただし、入会 3年未満の方の参

加がありませんでしたので、これからは積極的な参加

をお願いします。 

 

 

 

 



・会員増強委員会 

               渥美大介 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
半期の新入会員は 2 名（他 衛星ロータリー2 名）に

留まりました。ただ、現在進行中の候補者が数名おり、

各種施策を取り組んで、今年度、新入会員 5 名の目標

を達成させたいと思います。 
感 想 
候補者がいるものの、なかなかクロージングまで持ち

込めていないのが現状です。 

私の力不足で会員の巻き込みも甘いので、もっと情報

のアンテナを立てて、下期で目標を達成させるようし

っかり取り組みます。 

 

・職業奉仕委員会 

               緖方信行 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
1．職業奉仕セミナーを RLI 推進委員会と合同で 2 回

実施しました。 
第1回 10月17日（月） 18：30～20：00 

講師 千葉 憲哉パストガバナー 

第2回 12月19日（月） 18：30～20：00 

2．福岡東 RC の職場訪問例会に参加 

10 月 6 日（木）福岡市 e スポーツ総合施設「チャレ

ンジャーズパーク」  

感 想 

半期で 3 回のセミナーを予定していましたが、1 回目 

の７月 19 日開催予定は、コロナ禍などの影響にて中 

止としました。2 回目開催のセミナーにおいては、RLI 

委員会との合同で、非常に活溌な意見が出て、職業奉 

仕の原点を学ぶ大きなきっかけとなったように思い 

ます。 

3 回目開催の RLI 推進委員会との合同セミナーでは、 

多数の出席を得、千葉憲哉パストガバナー、千葉昌子

夫人とＤＬのスペシャリストの矢野様をお迎えして

活発なディスカッションを行いました。 

司会の野口好太郎会員、ＤＬの茶村亜子副委員長、 

中村祐二 RLI 推進委員長、大変ご苦労様でした。 

後期もセミナーを２回予定していますので、多くの会 

員の皆様の参加を期待しております。 

また、予定しております他クラブへのメイキャツプと 

職場訪問を実現したいと思います。皆様の多数の出席 

を心よりお待ち申し上げます。 

 

・ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

               村上英毅 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
公益財団法人ロータリー米山記念奨学の寄付は総額

1,800,000円（18名）ロータリー財団への寄付は総額

2,364,004円（16名）となっております。 

感 想 
皆様の御協力で多額の寄付金が集まりました、感謝を

申し上げます。 

来年も引き続き、ご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

 



・国際奉仕委員会 

               西沢 寛 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 

・ 6月27日 米山記念奨学委員会との合同委員会 

・11月 2日 委員会メンバーとの打ち合わせ 

・12月 8日 委員会メンバーとの打ち合わせ 

・国際大会（令和5年5月27～31日 オーストラリ 

ア メルボルン）への参加登録の呼びかけ 

感 想 

当初、委員会活動で予定しておりました、ワールド国

際社会支援推進会を通じての途上国への実用品支援

事業（前年度継続事業）ですが、今年度は、「寄付を

受けた側の顔がしっかり見える活動」という、理事会

決定に基づき中止致しました。地区補助金事業として

のフィリピン視察には同行出来ませんでしたが、下半

期に向けて国際的な事業を企画していきたいと思っ

ております。 

 

・奉仕プロジェクト社会奉仕委員会 

               戸畑教幸 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
以下の事業を実施しました。 
① 社会奉仕デーでの清掃活動 
2022/9/11（日）に、鹿子前西海国立公園内の海岸お

よび歩道の清掃活動を実施。31 名の会員およびご家

族の皆様にご参加いただきました。 

② 地区補助金事業としてフィリピン視察 
次年度のグローバル補助金事業実施に向け、候補事業

の視察活動を実施 
事業の内容の説明や必要性などをヒアリング 
感 想 
① 清掃活動を通じて、メンバー間やそのご家族様と 

有意義で楽しい時間を過ごすことができた。子供たち

にも喜んでいただけたものを思われる。 

メディアの方にも取り上げていただき、佐世保北ロー

タリークラブの奉仕の精神をアピールできた。 

② 事業を企画された現地ロータリーの皆様、技術担 
当者様、そして受益者である農民の方々の声を直に聴

き、改めて事業の必要性を感じ、実現に向けて取り組

んでいくべきと判断しました。 
 

・奉仕プロジェクト青少年奉仕委員会 

             野口好太郎 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
新年度が始まり社会奉仕委員会と合同で委員会を開

催し、意見交換を行いました。 
会長・幹事・先輩会員の意見取り入れ、担当を決めさ

せていただきました。 
また、ひとり親家庭支援事業で、柚木町若竹の家に意

見交換をさせていただきました。 
子供たちとなにか思い出に残るようなイベントが開

催できるように進めていきます。 
 
 
 
 



感 想 

後期には、第 31 回県北地区春季室内水泳記録開催さ

れます。また、SDGｓに関連する事業として玄海原子

力発電所見学も予定しております。 

皆様には後期も引き続きご協力のほどを、お願いいた

します。 

 

・インターアクト委員会 

               茶村亜子 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
・4 月 22 日に委員会を開催いたしました。 

・12 月 2 日に佐世保工業高等専門学校との来年の活

動予定、出前卓話の再開についての打ち合わせをい

たしました。 
12月20日佐世保工業高等専門学校と北ロータリー

クラブの歩みを皮切りに１月２４日第１回出前卓

話を現時点で予定しております。 
・ペットボトルキャップを会員全員で収集し、その都

度鐘ヶ江会員に佐世保工業高等専門学校まで持参

して頂きました。 
感 想 
今期佐世保北 R.C 全体でペットボトルキャップを収

集し、ほとんどのメンバーの皆様より持参いただき、

活動できていない佐世保工業高等専門学校のインタ

ーアウトクラブの生徒様に活動の場の提供をさせて

頂いた事は大きな一歩と思います。 
新型コロナウイルスの影響で、活動自粛を余儀なくさ

れていた佐世保工業高等専門学校との活動を、後期は

再開できることとなり、絆を絶やさないよう活動して

いきたいと思います。 
また、今年最期に開催された RLI 推進委員会委員会と

の合同セミナーも多数の参加をしていただいたおか

げで大変盛り上がりました。ただし、入会３年未満の

方の参加がありませんでしたので、これからは積極的

な参加をお願いします。 

 

・戦略計画委員会 

              渡会祐二 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告 
9 月 14 日に委員会を開催し、クラブの今後について

意見交換を行い、会長・幹事と改善すべき点等を共有

させていただきました。 
また、衛星クラブの支援を担当する委員会として、委

員会メンバーが衛星クラブの例会に複数回出席して

おります。 
感 想 
クラブの在り方を中長期的に検討する大切な委員会

であることを意識し、後期も委員会等を開催して活動

してまいります。 
また、衛星クラブから会員の皆様に卓話のお願い等が

あった際には、ご協力よろしくお願い致します。 
皆様には後期も引き続きご協力のほど、よろしくお願

い致します、 
 

・会 計 

                峯 徳秀 会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和 4 年 11 月分月次試算表まで適切に処理されてお

ります。また、後期会費を新年会会費及び 40 周年積

立金を合わせて年明けに請求させて頂きますのでよ

ろしくお願い致します。 

 

《会長挨拶》 

 村瀨高広 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日は佐賀市の西九州大学で2023年度米山記念奨学

生面接試験でした。 
雪が心配でしたが、地区米山委員の三谷会員と一緒に

参加してきました。 
運転ありがとうございました。 
皆様もご存じと思いますが、当クラブでは現在ミンさ

んを米山奨学生、カウンセラーに船津会員でお世話し

ております。ミンさんもお手伝いに来ていました。お

疲れ様でした。米山奨学金は会員の皆様からのご寄付

で成り立っております。 
様々な国籍の方、約 30 名を 2 つのグループで 12 名に

まで絞り込む面接です。 
事前に書類審査があり研究内容、小論文に点数をつけ

ます。 
千葉パストガバナーや他の審査員の方の鋭い質問に

もしっかり答えていました。 
奨学生候補者は、とても素晴らしい方ばかりで審査が

とても大変でした。 
私自身大変勉強になりました。 
あっという間に今年最後例会です。 
会長として親睦を大切にして会員皆様にクラブを楽

しんで頂けるよう引き続き頑張っていきます。 
皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 
最近は他のクラブの方によく声をかけてもらいます。 
「地区幹事頑張ってね、忙しかねー、心配だよー」等々

とても嬉しい反面、半端ないプレッシャーが襲い掛か

って来ています。 
ただ、私のロータリーでの楽しみの一つでありますが、

いろいろな方とお会いしてお話ができる機会が沢山

増えました。 
昨日もロータリー歴３年で地区委員をされている４

４歳の弁護士の方とお話しました。 
とても素晴らしい方でした。すぐに渡会前会長の話が

でて凄い弁護士だと話されていました。 
同じクラブのメンバーとして誇りに思いました。 
次年度地区幹事として、緒方ガバナー年度の準備も進

んでおります。 
これだけロータリーの事を勉強し、考えた事はありま

せん。より一層皆様のご協力が必要となっております。

よろしくお願い致します。 
本日は第 3回クラブ協議会半期報告です。小西幹事今

年最後の大仕事です。 

各委員長の皆様よろしくお願い致します。 
 

 

《幹事報告》 
           小西研一 幹事 

１．来 信 

 ・佐世保中央ロータリークラブ 

  市内 8ロータリークラブ会長・幹事会のご案内 

 

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

 マンスリーニュース「ハイライトよねやま 273」 

 

・ガバナーエレクト事務所 

① 村瀨会長に、2023-2024年度 地区委員長ご輩出 

の御礼→公共イメージ委員会委員長 公門新治君 

② 年末年始休業のお知らせ  

③ 12月28日(水)～１月4日（水） 

 

・地区インターアクト委員会 

2023 年 2 月 4 日（土）17 時～  

佐賀市内（場所未定） 

 

・ロータリーマーケティング部 

ブランドニュース 2022 年 12 月 

 

・ロータリー財団 

  年末年始のご挨拶 

 

２．伝達事項 

① 来週26日(月)は特別例会、年明けの2日(月)は祝

日例会になります。 

② 事務局の年末年始の休業日は12月28日(水)から1

月4日(水)です。よろしくお願いします。 

③ 年明け1月5日付でクラブ会費後期分の請求書を

発行させて頂きます。新年会会費1万円と40周年



本日の合計  39,000 円    累計 870,270 円 

IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

記念事業積立金5,000円を合わせてご請求させて

頂きますので、よろしくお願いします。 

④ 次回例会開催日は1月16日(月) 村瀨会長による

新年会長挨拶です。 

 

 

《来訪ロータリアン》 

・佐世保南ＲＣ 宗 博美 様 

・佐世保北フレンドシップロータリー衛星クラブ  

八並  学 幹事  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《委員会報告》 

 早田貴志 親睦活動委員長  

2023年1月7日（土）に開催されます、賀寿祈願祭、新

年会の出欠の返事を未だされていない方がおられま

したら早めの回答をよろしくお願いいたします。 

 

中村祐二 RLI 推進委員長 

本日の18：30より、グランドファーストイン佐世保に

て職業奉仕委員会、RLI推進委員会の合同セミナー 

を開催いたします。 

出席者のセルフボックスに本日の課題を入れており

ますので事前の見ておいて下さい。 

また、未だ出欠の返事をされていない方も、今からで

もいいので都合のつく方は参加して下さい。 

諌早北ロータリークラブの千葉パストガバナー、奥様

の千葉昌子様、さらには同クラブの矢野京子様も参加

されます。 

 

茶村亜子インターアクト委員長 

明日、佐世保工業高等専門学校にて16：30より、佐世

保北ロータリークラブのことやインターアクトの設

立の経緯について、コロナ禍で途絶えていた交流を復

活させるべく生徒の皆様にお話に行きます。 

私と渡会祐二会員、菊永伸生会員の3名で行く予定で

すが、明日のことではありますがご都合のつく方は是

非参加して下さい。 

また、第１回目の会員出前卓話では、1月23日の16：

30より同校で渡会会員が卓話をされる予定になって

おります。 

応援のご参加よろしくお願いいたします。 

 

 

《ニコニコボックス》 

松田信哉 親睦活動副委員長 

 

佐世保北フレンドシップロータリー衛星クラブ  

八並 学 幹事 

 

本日は、衛星クラブより参加させていただきました。 

皆様よろしくお願いいたします。 

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

本日は第 3回クラブ協議会半期活動報告です。各委員

長の皆さま、宜しくお願いします。また本日が年内最

後の例会になります。会員の皆さまのご協力のもと、

コロナ禍のなかではありましたが、ここまで着実に事

業を実施してまいることができました。ご協力に心よ

り感謝申し上げます。 
寒さが強まっております。くれぐれもお身体にはお気

をつけの上、良いお年をお迎えください。年明け、賀

寿祈願祭・新年会でお会いしましょう！ 
 
福田俊郎 会員  富田耕司 会員  藤井良介 会員 

緒方信行 会員  古賀新二 会員  峯  徳秀 会員 

渡会祐二 会員  松田信哉 会員  二ノ宮健 会員 

近藤竜一 会員  公門新冶 会員  船津 学 会員 

井上隆三 会員  茶村 亜子会員  渥美大介 会員   

早田貴志 会員  内海一洋 会員  中村祐二 会員  

今井貴文 会員  馬渡政光 会員  

鐘ヶ江和重 会員 野口好太郎 会員 

今年の例会も本日で最後となりました。皆様、大変お

世話になりました。特に村瀨会長、小西幹事、半期大

変お疲れ様でした。また、途中から事務を引き継がれ

た小西幹事の奥様、ありがとうございました。 
また来年会いましょう。よいお年をお迎えください。 
 
 


